

UPNVJ Peringati Hari Bela Negara, Usung Tema "Kobarkan Bela Negara untuk Indonesia"

Tuesday, 19 December 2023 09:50 WIB



HumasUPNVJ - Selasa, 19 Desember 2023, sebagai kampus beridentitas Bela Negara UPN Veteran Jakarta (UPNVJ) kembali memperingati Hari Bela Negara dengan upacara dan mendengarkan amanat presiden yang dibacakan langsung oleh Rektor UPNVJ di Lapangan Upacara Kampus Pondok Labu.

Dengan mengusung tema Kobarkan Bela Negara untuk Indonesia Maju, rektor UPNVJ selaku pembina upacara membacakan amanat presiden Republik Indonesia (RI).

"Tantangan ke depan semakin tidak terduga. Kita bukan hanya menghadapi ancaman fisik, tetapi juga ancaman yang tak kasat mata. Pandemi, konflik global, revolusi teknologi, hingga krisis iklim telah membawa dampak dan risiko ketahanan negara" ujar Anter Venus dalam sambutannya sebagai pembina upacara.

Dalam amanatnya presiden RI juga menyampaikan bahwa Kita harus memiliki jiwa Bela Negara sebagai pilar utama yang menjadikan kita tangguh dan cerdas dalam menghadapi situasi yang tidak menentu. Semangat Bela Negara bukan hanya tanggung jawab aparat pertahanan, tetapi juga membutuhkan partisipasi aktif seluruh elemen masyarakat. Ini adalah tugas kita bersama dalam menjaga kesatuan dan persatuan Negara Kesatuan Republik

Indonesia.

Bela Negara di Indonesia bukan hanya terkait pada aspek militer tetapi harus lebih luas lagi, merangkul semua lapisan masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. Setiap tindakan, sekecil apapun, yang dilandasi cinta kepada bangsa dan negara, cinta kepada Pancasila dan NKRI adalah wujud konkrit Bela Negara.

Pada Peringatan Hari Bela Negara ke-75 Tahun 2023 ini, presiden mengajak masyarakat Indonesia untuk mengobarkan semangat Bela Negara dan meningkatkan rasa cinta tanah air.

Semangat Hari Bela Negara Ke-75 “Kobarkan Bela Negara untuk Indonesia Maju.”



Export tanggal : Monday, 02 September 2024 Pukul 20:20:10 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2023/12/upnvj-peringati-hari-bela-negara-usung-tema-kobarkan-bela-negara-untuk-indonesia.html>]
